

Conseil général : Éric Doligé présente ses vœux grâce à « Loiretboque »



HIER, AU CONSEIL GÉNÉRAL. Campant le rôle d'un internaute, sur un site parodiant Facebook, le président Éric Doligé a égrené les événements marquants de 2010. (Photo : Daniel Bédrunes)

■ Cérémonie de vœux humoristique au conseil général du Loiret, hier. Pour 2011, le président Éric Doligé s'est amusé à revenir sur l'actualité départementale de 2010. Non sans un certain sens de l'humour.

C'est un petit show à l'Américaine. Comme les locataires de la Maison blanche aiment les faire : c'est écrit, c'est sûr ; c'est travaillé, c'est certain. On rit ; on remet en perspective. Avec beaucoup de dérision et un peu d'autodérision.

Les vœux du conseil général, Éric Doligé a choisi de les formuler sur le ton de la blague et en utilisant « Loiretboque », une espèce d'ersatz solognot de « Facebook », dédié, justement, au conseil général et à son premier acteur, le président.

Avec une interface inspirée du site du réseau social, « Loiretboque » a appuyé sur les réalisations du conseil général en 2010. Une première photo apparaît sur laquelle on voit Jean-Pierre Sueur (présent aux vœux, hier) avec ce commentaire : « Bravo, Jean-Pierre ! Vous avez réussi à vous mettre sur la photo ! »

Michel Guérin cible compréhensive

Le profil Loiretboque d'Éric Doligé fait dans l'autodérision : « Après la Dame de fer en Angleterre, l'Homme de fer dans le Loiret ! » Et évidemment, Jeanne d'Arc a « aimé ». Puis, l'on égrène les moments forts. Comme les dix ans du conseil général junior. On y voit apparaître une photo d'un « ami », en la personne de Jean Sarkozy et ce commentaire : « La relève est déjà là. »

Star malgré lui de la soirée, Michel Guérin, ancien maire PCF de Saran. Présent dans de nombreux « statuts » Loiretboque, avec des commentaires toujours bougons. L'intéressé, qui assistait aux vœux, a bien pris l'enchaînement des blagues.

Exercice plus délicat, parfois quand il s'agit de commenter l'album photos. Pour l'inauguration d'une classe à Griselle. La photo représentant des petits chaussons d'enfants. Commentaire d'Éric Doligé : « J'ai d'abord cru qu'il s'agissait de mosquées pour les maternelles. »

On finit par le vote du budget. Petit moment de satisfaction : « 640.000 habitants du Loiret aiment ça ! » Bon, c'est un peu gros. Surtout avant des élections cantonales. Éric Doligé a corrigé le tir : « Enfin, on espère ! » Réponse en mars.

A. Me.